



8 Pièces

258 m²

Réf. 765

1 650 000 €

Aups

Maison à vendre (83630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de la Provence authentique, découvrez un joyau architectural unique : un ancien monastère métamorphosé en demeure de prestige de 258 m². Cette propriété d'exception marie avec élégance le charme historique aux raffinements contemporains les plus exquis. La demeure se déploie sur trois niveaux magistralement agencés. Le rez-de-chaussée accueille deux suites et un espace cinéma. À l'étage, une cuisine design contemporaine s'ouvre sur un vaste séjour / salle à manger prolongé d'un coin détente. Le second niveau révèle un espace bureau distribuant deux suites, dont l'une avec un ...

In the heart of authentic Provence, discover a unique architectural gem: a former monastery transformed into a prestigious 258 m² residence. This exceptional property elegantly combines historic charm with the most exquisite contemporary refinements. The residence spans three masterfully arranged levels. The ground floor features two suites and a cinema room. On the first floor, a contemporary designer kitchen opens onto a vast living/dining room extended by a relaxation area. The second level reveals an office space leading to two suites, one with a dressing room. An independent suite ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83600 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

